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3議題

議題

　　　２０２３年度　　　　第２回理事会　　　　６月１５日（木）　１８：３０～　　碑文谷体育館ミーティングルーム

イ、区外者の役員の交通費の検討…状況が発生した場合検討する

二、〇特について…再度は？　…　検討する（救済する対象範囲も含めて）

議題 代議員会にて

ハ、５割を下げる…体協との関係も検討しなければならない…

　　＊新規の登録を変更した。今後チームが増加するか推移をみて判断する

　　＊今後の発送の際に１０割ではなくなった事を周知する

　　　［　牛　尾　］　　　［　浅　野　］　　　　　　［　　柳　　　］　　　　［　三田村　　］　　　［　境　野　］

　　　［　長　田　］　　　［　三田村 英］　　　　［　西　田　　］　　　　［　高　井　　］　　　［　　　　　　　　］

　　　［　斉　藤　　］　　　［　　　　　　　　］　　　［　冨　塚　　　］　　［　太　田　　　］　　　［　　　　　　　　］

男子　一　般　　　　　　40歳以上　　　　　　　50歳以上　　　　　60歳以上　　　　　70歳以上

女子　一　般　　　　　　40歳以上　　　　　　　50歳以上　　　　　60歳以上　　　　　70歳以上

　　　［　但　井　　］　　　［　島　村　　　］　　　［　　趙　　　　］　　　［　勝　原　　　］　　［　　　　　　　　］

城南六区の打ち合わせ会議と代表選手

　　＊打ち合わせ会議議事録…別紙

　　＊７０歳以上を１増、12点で実施、目黒から。来年度の港の打ち合わせで詳細を決定

欠席理事…中野・阿部・安井・小野　　　　　　　出席理事…沖山・新吾・高井・植草・的井・勝原・大林

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　佐藤・冨塚・橋本・太田・土屋・井上・松本　　

ロ、オープン戦の検討…ペアマッチ…次年度以降実施する

　＊過去の代議員会では、１チーム１０名の枠を１５名に増やす希望も

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　…個人戦参加者の増加傾向は望めないのでは

代表選手候補・・・申し込み締め切り　　　　　　７月　３１日

　　＊一般荻野さん人事異動が？　三田村英孝さん腕の不調を。佐藤さん７０に？

規約検討委員会の纏めについて　…次回以降の理事会で、資料持参

　　　関係資料…委員会議事録（２０２２２年６月１１日開催）と高井さん配布資料）

　　　［　野　口　　］

　　＊島村さん、ギックリ腰？　　　　男子も含め選手選抜に苦慮しいています！
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　　＊危険を感じたら無理をすることなく判断する

二、大会当日の保険について…現状は、体協の斡旋とは別個に連盟で対応

ロ、６２回秋季区民大会（小・中・高生の部）要綱の確認…昨年同様にを基本にを確認

議題 都民大会女子準優勝の対応・・・過去は各選手￥5,000の報奨金　

イ、渡辺氏…審判への道筋を伝えたが？→「審判員として同行？」

　　＊メールのやり取り等が不調、取り敢えず７月１６日にボランティア活動の問いかけをする。

　　　２０２３年度　　　　第３回理事会　　　９月７日　　１８：３０～　　　　碑文谷体育館３F　会議室

◎ 阿部さん…圧迫骨折、完治する事を望んでいます。

　　＊６月２４日、体協より表彰

　　＊財政への影響もありますが健闘を称える。　1人￥５，０００、監督から各選手へ！

議題 その他

ハ、気象状況の変化による対応…開放指導員の判断

ホ、都民生涯スポーツラージボール大会

　　＊団体戦のチーム編成が危ぶまれている

　　＊候補選手…三田村英孝・小野千代・三田村則明・植盛恭子・阿部ミヨ

　　＊１月に次年度の体育祭の保険の問い合わせが体協からあり、1人￥５０。連盟独自は￥２３。

　　　　今年度は変更できないので現状のままで行く。残りは秋の体育祭。


